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平成２２年度 上春別中だより《第 １号》

指 標：『明日の自分のために今日頑張れる人』 

『明日の自分のために今日頑張れる人』 校長 亀井彰美

雪解けは急速に進み、グランドの残雪は間もなく消えようとしています。学校は、４月６日（月）、

入学式を行ない、新しく３名の１年生を学校に向かえ、平成２２年度が始まりました。

今年度、上春別中学校ではこれまでの教育目標「知性を磨き、心豊かにたくましく」から導き出し

ためざす生徒像「自ら感じ、考え行動する生徒の育成」の取り組みを一層強化するために、「明日の

自分のために今日頑張れる人」を指標として、学校の取り組みを変えていきます。「３つのＮＯの取

組」については、これまで通り取り組んでまいりますが、先生方自身が以前の取り組みの意義を見直

し、新たな気持ちで生徒に接するようにお願いしています。

「生徒の価値観・社会性を正しく育てるために、生徒に寄り添い、時には共感し、そして常に大人

の本気を生徒に見せてもらいたい。」と、先生方にお願いしています。「３つのＮＯの取組」について

は一層の社会性（場に応じた身だしなみや言動）を身につけさせるために、「当たり前のことを当た

り前にできるように！」を合言葉にして、学校という小さな社会での生徒の言動に着目し、一つ一つ

の取り組みをしっかり指導していこうと考えています。

そして、全校生徒９名という小規模校としての特徴を最大限に引き出し、家庭的ではあるが、切磋

琢磨できる環境を教師と生徒が協力して作り出していきたいと考えています。ぜひ、学校の教育活動

に対して、保護者の皆様に多くのご理解をいただきつつ、ご意見やご協力を賜りながらより素晴らし

い学校を作り上げていきたいと考えています。

学校が生徒や教師ばかりではなく、保護者にとっても居心地がよく、そして地域の教育力が最大限

に発揮される場所として、教職員一丸となって、学校の運営に力を注いでいきたいと思います。１年

間、よろしくお願いいたします。

昨年度、近藤校長先生、角野先生、飯倉先生の 3 名の先生方を送り出し、今年度は亀井彰美校長（別

海中央小学校より）、藤原道子先生（鹿児島県から）、小平明美先生（技芸講師）の 3 名の先生方が異

動で上春別中学校の新しい仲間となりました。また、育児休暇でお休みをしていた大南央恵先生が復

帰しました。総勢8名のスタッフで今年度の上春別中学校を動かしていきます。まずは自己紹介から。

【亀井彰美校長】

今年度の人事異動で別海中央小学校から上春別中学校へ異動してきました

亀井彰美（かめいあきよし）です。別海町出身です。スポーツをこよなく愛

し（今はほとんど見るだけ）、子どもたちとたくさん体を動かすことを楽しみ

に、そして少しでもやせることを夢見て、毎日事務仕事に取り組んでいます。

パソコンや機械に少し強い（大学時代は夏休みにバルククーラーの取付や

農機具整備をやっていた）ことから、今回の異動につながったのでは、と勝

手に思っています。保護者の皆様、頑張りますので、何卒よろしくお願いします。

＜ 教 育 目 標 ＞

知性を磨き 心豊かに逞しく

＜ 校 訓 ＞

自主 実践 協調

＜ め ざ す 生 徒 像 ＞

自ら感じ 考え 行動する生徒

＜発行責任者＞

校長 亀井彰美

(４月２２日 発行)

よろしくお願いします。



【藤原道子先生】

藤原道子（ふじはらみちこ）です。３年生の副担任で，全学年の国語と家

庭科を担当します。この４月に鹿児島から来ました。北海道の美しくて雄大

な自然に毎日感動の連続です。子供たちと共に学び，活動し，感動していけ

る一年間にしたいと思っています。どうぞよろしくお願いします。

【小平明美先生】

音楽の講師として勤務します小平明美（こひらあけみ）です。

上春別地区は初めてで、別海から通勤します。学校に来る時間が限られてい

るので、全学年で授業をします。楽しい授業が出来るように頑張ります。

よろしくお願いします。

入学式を 4 月 6 日（火）に行いました。

来賓に別海町教育委員会今西和雄教育委員長様を

初めてとして、たくさんの地域の方をお迎えし、3 名の新入生の入学を保護者の皆様、在校生、教職

員でお祝いしました。

校長は、上春別中学校の伝統となった「3 つの NO の取組」と今年度の指標である「明日の自分の

ために今日頑張れる人」について話しました。長尾生徒会長は、在校生を代表して歓迎の言葉を述べ

るとともに、上春別の生徒が目指すものについて、ハッキリとした口調で新入生に語りかけました。

新入生は少々緊張気味でしたが、立派な態度で入学式に臨みました。

最後に新入生の代表として向山君が「誓いの言葉」を述べました。新たな中学校生活への希望と決

意がしっかりと述べられ、とても良い「誓いの言葉」だったと思います。上春別中学校は、勉強もス

ポーツも盛んで、やりがいのある中学校生活が送れると思います。新入生の頑張りに期待します。


